



„Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - lehnte niemals Parfüm ab.“

Von Anas Ibn Malik - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert: „Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - lehnte niemals Parfüm ab.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von al-Buchary]

Es war eine Gewohnheit des Propheten Muhammad - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, dass er Parfüm nicht ablehnte und es annahm, da es leicht zu tragen und angenehm duftend ist.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/5733>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

